



J. Caune, *Pour des humanités contemporaines*, Grenoble, 2013

Alors qu'elle structure la société technoscientifique, son fonctionnement et ses pratiques, la science semble paradoxalement perçue avec méfiance et peur par les citoyens. Ce livre s'interroge sur ce paradoxe et nous invite à penser la construction de la science à l'intérieur de la culture et de l'histoire montrant que les sciences humaines et sociales ont cette capacité de nous éclairer sur la place des sciences dans la société.